

Wesentliche Ergebnisse der Sitzung des Verwaltungsrats des Hessischen Rundfunks am 06.03.2020

1. Der Verwaltungsrat gratuliert dem Haus zur hervorragenden Neubesetzung der Position des Chefdirigenten des hr-Sinfonieorchesters. Die Resonanz nach dem Konzert in der Alten Oper sei sehr gut gewesen. Dies gelte im Übrigen auch für die Veranstaltung Music Discovery Project, mit der es einmal wieder gelungen sei, auch junge Publikumsgruppen zu erreichen.

2. Der Vorsitzende zieht ein positives Resümee nach dem Parlamentarischen Abend am 18.02.2020 im Hessischen Landtag, zu dem der hr eingeladen hat. Er hebt insbesondere das überaus deutliche Statement des Ministerpräsidenten des Landes Hessen hervor: „Wenn es den hr nicht gäbe, müsste man ihn erfinden.“ In der aktuell schwierigen politischen Diskussion um die Struktur und Finanzierung des öffentlich rechtlichen Rundfunks sei ein solches Signal wichtig.

3. Der Vorsitzende berichtet über die Sitzung des Finanzausschusses der GVK. Dort sei im Schwerpunkt über die Themen KEF-Bericht, Finanzausgleich und Gemeinschaftseinrichtungen diskutiert worden. Die GVK äußerte dabei die Erwartung, in künftige KEF-Verfahren stärker eingebunden zu werden.

4. Der Intendant berichtet über die wesentlichen Ergebnisse der letzten Intendantensitzung. U.a. sei die Einstellung der Satellitenverbreitung des Programms „Das Erste“ in SD zum Ende des Jahres beschlossen worden, da die KEF hierfür keine weiteren Mittel bereit stelle. Außerdem habe man sich zur Stärkung des Informationsangebotes und erweiterten Berichterstattung aus den Ländern eine zeitliche Verlängerung der Tagesthemen verständigt.

5. Der Intendant unterrichtet den Verwaltungsrat über die geplante organisatorische Neuausrichtung des hr.

6. Der Verwaltungsrat informiert sich anhand einer Präsentation über den Stand und den geplanten Ausbau von DAB+ in Hessen und gibt auf Basis einer Beschlussvorlage Mittel für den dazu erforderlichen Aufbau von Sendeeinrichtungen frei.

7. Der Verwaltungsrat genehmigt den Verkauf von Teilen des Sendegeldes auf dem Hohen Meißner.

8. Der Verwaltungsrat beschließt auf Basis ausführlicher Vorlagen über Investitionen in den Bereichen Produktion, Programm und Infrastruktur, so z.B. in die Erneuerung des Landtagsstudios in Wiesbaden, in FS-Produktionstechnik sowie die Teilsanierung von Löschwasserleitungen.

gez. Armin Clauss